



البوتاس العربية
Arab Potash

Ref. CEO/28/2017 الرقم

Date 18/5/2017 التاريخ

للإستشارة

* بورصة عمان

السيد سوزان

0/5/17

H.E. Mohammed Saleh Al-Hourani
Chairman of Jordan Securities Commission
Amman – Jordan

معالي السيد محمد صالح الجوراني الاكرم
رئيس هيئة الاوراق المالية
عمان – الاردن

Your Excellency:

Subject: Disclosure by the Board of Directors

تحية طيبة وبعد ...

الموضوع:- افصاح مجلس ادارة.

With reference to the instructions of issuing companies disclosure , and the decision of the committee of government representation at companies, Your Excellency may kindly be informed of appointment of the following gentlemen on the Board of Directors of the Company:

- Appointment of H.E. Eng. Sa'ed Saleh Abu Hammour replacing H.E. Mr. Jamal Ahmed Al-Sarayrah as representative of the Government Investments Management Company.
- Appointment of H.E. Mr. Jamal Ahmed Al-Sarayrah as representative of Ministry of Finance in the vacant seat at the Board of Directors effective 16/5/2017.

اشارة لتعليمات ومعايير الافصاح وقرار لجنة تمثيل الحكومة في الشركات
نرجو اعلام معاليكم بتعيين التالية أسمائهم في مجلس ادارة الشركة:-

- تعيين عطوفة المهندس سعد صالح أبو حمور بدلا من معالي السيد جمال احمد الصرايرة ممثلا عن شركة ادارة المساهمات الحكومية.
 - تعيين معالي السيد جمال احمد الصرايرة ممثلا لوزارة المالية على المقعد الشاغر في مجلس الادارة وذلك اعتبارا من 2017/5/16.
- مرفقين لمعاليكم كتاب السادة وزارة المالية رقم 14436/10/18 تاريخ 2017/5/16.

"وتفضلوا معاليكم بقبول فائق الاحترام والتقدير"

Your Excellency may kindly find enclosed the letter of M/S Ministry of Finance No. 18/10/14436 dated 16/5/2017.

With respect.

Brent Heimann
President/CEO



برنت هايمن
الرئيس التنفيذي

Cc: H.E. CEO Amman Stock Exchange
Cc: H.E CEO Jordan Securities Depository Center
Cc: Finance Dept. – Shareholders Section

نسخة/ عطوفة المدير التنفيذي لبورصة عمان

نسخة/ عطوفة المدير التنفيذي لمركز ايداع الاوراق المالية

نسخة/ الدائرة المالية – قسم المساهمين

Tel +962 6 520 0520
Fax +962 6 520 0080
P.O.Box 1470 Amman 11118 Jordan
E-mail info@arabpotash.com
www.arabpotash.com



البوتاس العربية
Arab Potash

Ref. رئيس مجلس 17/ 130

الرقم

Date

2017/5/17

التاريخ

السادة دائرة مراقبة الشركات المحترمين

الموضوع: تسمية ممثلين في مجلس إدارة الشركة.

تحية طيبة وبعد،

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، يرجى العلم بأنه وبتاريخ 2017/5/16 وردنا كتاب من السادة شركة إدارة المساهمات الحكومية يفيد بتسمية عطوفة المهندس سعد أبو حمور ممثلاً عنهم في مجلس إدارة الشركة بدلاً من معالي السيد جمال أحمد الصرايرة اعتباراً من تاريخ 2017/5/16. كما وردنا كتاب من السادة وزارة المالية الأردنية يفيد بتعيين السيد جمال أحمد الصرايرة ممثلاً عن وزارة المالية في مجلس إدارة الشركة وذلك اعتباراً من تاريخ 2017/5/16.

لإجراء اتكم لطفاً.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،،

جمال أحمد الصرايرة
رئيس مجلس الإدارة

- مرفقات 1. صورة عن كتاب السادة شركة إدارة المساهمات الحكومية
2. صورة عن كتاب وزارة المالية الأردنية